

UNIVERSIDAD CATOLICA DE CHILE

DEPARTAMENTO DE FARMACOLOGIA

CASILLA 114-D. SANTIAGO - CHILE

5 de Marzo de 1965.

Sr. Dr.
Plutarco Naranjo
Presidente de la
Sociedad Latino Americana de Farmacología
Casilla 2339.
Quito. Ecuador.

Estimado Sr. Presidente:

Tengo agrado de acusar recibo de su atenta carta del 10 de Febrero, la que llegó a mis manos sólo hace algunos días por tener la dirección equivocada.

Por las razones expuestas en mi última carta declino a formar parte en el simposio que esa Sociedad esta preparando. Le hacia ver en esa oportunidad que no creía razonable, sino más bien perjudicial, la existencia de dos Sociedades de Farmacología Latinoamericanas cuyos fines fuesen idénticos, por lo cual me guardaba el derecho de renunciar a la que Ud. dignamente dirige.

Como Ud. me pide su opinión sobre los temas que se tratarán, quisiera apuntarle en forma muy breve un par de comentarios: 1) El tema que a mí se me había designado (supongo que yo seré el DR. H Huidrovo) no lo entiendo y no sé cuál será su alcance; por lo demás, nunca he trabajado en problemas de auto agresión y sólo tendría que expresar lo que otros dicen sin poner nada de mi parte, lo que no creo lo más conveniente en cualquier tipo de Congreso. 2) No me he podido dar cuenta cabal el perfecto significado del simposio sobre: "Como debe enseñarse la farmacología", pues tal como está explicado, parecería el temario ser el índice de un libro de Farmacología, cosa que puede no tener mayor interés para reuniones de la envergadura que esa Sociedad piensa dar a la Reunión de México.

Sin otro particular, le saluda atentamente su afmo y S.S.


F. Huidobro

cc: Dr. Roberto Caldeyro Barcia
Dr. Jorge Mardones.